



Nuevas cartas sobre una biblioteca ideal

I

Querida amiga:

Como piensas ir unos días a La Línea de la Concepción —viaje envidiable, pues supone gozar de los encantos de los radiantes cielo y mar de la bahía de Algeciras, pero que llenará de lágrimas tus ojos al ver de cerca la silueta del Peñón robado— voy a darte un consejo y a hacerte un encargo.

El consejo es el de que adquieras, para leerlas allí mismo —luego las guardarás

en el estante de tus libros predilectos—, las *Cartas Marruecas*, de José Cadalso. Las *Cartas Marruecas* es la obra deliciosa de un buen escritor y un gran español que ya, a finales del siglo XVIII, hubiese podido decir como José Antonio, que amaba a España porque no le gustaba. El Coronel Cadalso es un claro exponente de su época, en la que los escritores de nuestra Patria, después del marasmo político y el estancamiento literario de cien años, buscaban en el extranjero corrient-